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AOS SEIS DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E TREZE, ÀS DEZ HORAS,

NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,  REALIZOU-SE  A  DÉCIMA

SEGUNDA  SESSÃO  EXTRAORDINÁRIA,  DA  DÉCIMA  SEXTA  LEGISLATURA,  PRESIDIDA

PELO VEREADOR PEDRO GILMAR NOGUEIRA E COM A PRESENÇA DOS VEREADORES:

ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO,  ALEX  LUIZ  NOGUEIRA,  FRANCISCO  CARLOS

CABRINI,  JOSUÉ  DE  OLIVEIRA  KERSTEN,  ALEXANDRE  GOTFRID,  ESMAEL  ANTÔNIO

FERREIRA PADILHA, PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, PEDRO FERREIRA DE LIMA E

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR WILSON

ROBERTO DAVID MOTA.  CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES,  O

PRESIDENTE PEDIU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A

SESSÃO.  INICIALMENTE,  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PEDRO  NOGUEIRA,

CONVIDOU O PREFEITO EM EXERCÍCIO RUI  SÉRGIO ALVES DE SOUZA PARA TOMAR

LUGAR NA MESA DOS TRABALHOS DESTA SESSÃO, O QUAL FEZ USO DA PALAVRA PARA

MANIFESTAR SEU RESPEITO AO LEGISLATIVO MUNICIPAL E COLOCOU-SE À DISPOSIÇÃO

PARA COLABORAR COM A CÂMARA DE VEREADORES NO ATENDIMENTO À SOCIEDADE

DE ARAUCÁRIA. O PRESIDENTE AGRADECEU A VISITA DO PREFEITO EM EXERCÍCIO E

REITEROU DISPOSIÇÃO PARA A COLABORAÇÃO NA ADMINISTRAÇÃO DO MUNICÍPIO. EM

SEGUIDA,  O  PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE,  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE

OLIVEIRA,  FEZ A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR,  QUE FOI  APROVADA PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR

ALEX NOGUEIRA, FEZ A LEITURA DOS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº

1148/2013 E Nº 1551/2013 DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; REQUERIMENTOS Nº

154/2013, Nº 155/2013, Nº 156/2013, Nº 157/2013, Nº 158/2013, Nº 159/2013, Nº 160/2013, Nº

161/2013, Nº 162/2013, Nº 163/2013, Nº 164/2013, Nº 165/2013, Nº 166/2013, Nº 167/2013, Nº

168/2013, Nº 169/2013, Nº 170/2013, Nº 171/2013 E Nº 172/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA;  REQUERIMENTOS Nº  109/2013,  Nº  110/2013,  Nº

111/2013, Nº 112/2013, Nº 113/2013, Nº 114/2013, Nº 115/2013, Nº 116/2013, Nº 117/2013, Nº

118/2013, Nº 120/2013, Nº 121/2013, Nº 122/2013, Nº 123/2013 E Nº 124/2013, DE AUTORIA DO

VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.  NA  SEQUÊNCIA,  O  SEGUNDO  VICE-PRESIDENTE,

VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  FEZ  A  LEITURA  DAS  PROVIDÊNCIAS  DA  MESA  E,  EM

SEGUIDA, FEZ USO DA PALAVRA NO ESPAÇO DESTINADO AOS ORADORES INSCRITOS,

COMENTANDO SOBRE A DECISÃO DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL QUE JULGOU

RECURSO ESPECIAL COM REFERÊNCIA AO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. FEZ UM RELATO

EXPLICATIVO DA DECISÃO PROFERIDA PELO MINISTRO MARCO AURÉLIO MELLO SOBRE
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O PROCESSO E OS RECURSOS IMPETRADOS PELAS PARTES, RESULTANDO NO FATO DE

QUE O PREFEITO MUNICIPAL, OLIZANDRO JOSÉ FERREIRA, CONTINUA EXERCENDO SEU

CARGO NORMALMENTE. E FALOU SOBRE A DIVULGAÇÃO DESTA DECISÃO PELAS REDES

SOCIAIS  E  PELOS  DEMAIS  MEIOS  DE  COMUNICAÇÃO,  QUE  ESPALHARAM  A

DESINFORMAÇÃO NA CIDADE, CAUSANDO EQUÍVOCOS NA INTERPRETAÇÃO DA NOTÍCIA

POR PARTE DA POPULAÇÃO E ADVERTIU AOS PROFISSIONAIS DA IMPRENSA PARA QUE

TOMEM MAIS CUIDADO COM A VEICULAÇÃO DE BOATOS INFUNDADOS SEM A DEVIDA

CERTIFICAÇÃO DOS FATOS OU POR FALTA DE ENTENDIMENTO DAS QUESTÕES. NÃO

HAVENDO MAIS INSCRITOS PARA O ESPAÇO DE ORADORES, O VEREADOR VANDERLEI

DE OLIVEIRA,  RELATOR DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO COMUNICOU A

REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA DA CPI AMANHÃ, ÀS DEZ HORAS, NO PLENÁRIO DA

CÂMARA  MUNICIPAL,  PARA  OITIVA  DOS  TÉCNICOS  DA  SANEPAR  E  SECRETÁRIOS

MUNICIPAIS  À  RESPEITO  DA  ARRECADAÇÃO  DAQUELA  EMPRESA  NO  MUNICÍPIO  DE

ARAUCÁRIA.  EM  SEGUIDA,  PASSOU-SE  À  ORDEM  DO  DIA:  SEGUNDA  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1535/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO –

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 2.086.542,77 (DOIS MILHÕES, OITENTA E SEIS MIL,

QUINHENTOS E QUARENTA E DOIS REAIS E SETENTA E SETE CENTAVOS) E DÁ OUTRAS

PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1539/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL  A  CONTRATAR

OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM A AGÊNCIA DE FOMENTO DO PARANÁ S/A - FOMENTO

PARANÁ”.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1540/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA:  “AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE

CRÉDITO  COM  A  AGÊNCIA  DE  FOMENTO  DO  PARANÁ  S.A”.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI

Nº 1543/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA

DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR

DE  R$  140.000,00  (CENTO  E  QUARENTA  MIL  REAIS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO PROJETO DE LEI Nº 1544/2013,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO

COM A AGÊNCIA DE FOMENTO DO PARANÁ S.A”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS
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PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1545/2013, DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$

523.000,00 (QUINHENTOS E VINTE E TRÊS MIL REAIS)  E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  64/2013,  DE  INICIATIVA  DA  MESA  DIRETORA.  SÚMULA:

“CONSTITUI O FUNDO ESPECIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA – FECMA”.  O

VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU SOBRE O TERMO “INSTITUI” QUE DEVE SER

SUBSTITUÍDO NA REDAÇÃO FINAL PELO TERMO “CRIAR” O FUNDO, E SOLICITOU QUE

FOSSE  REGISTRADA  EM  ATA  A  DETERMINAÇÃO  PARA  QUE  SEJA  EMBARGADA  A

PUBLICAÇÃO DO REFERIDO PROJETO DE LEI  ATÉ QUE SE RESOLVA A QUESTÃO DA

LICITAÇÃO PREVISTA NO ARTIGO SEGUNDO, PARA, ENTÃO, SE DAR EFETIVIDADE AO

FUNDO, POR IMPOSIÇÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO, EVITANDO PROBLEMAS

PARA  A  ADMINISTRAÇÃO  DO  LEGISLATIVO.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES,  COM  AS  MODIFICAÇÕES  SOLICITADAS.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 119/2013 – CJR E Nº 104/2013 –

CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1541/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO

MUNICIPAL.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1541/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO

ORÇAMENTO - PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 9.658,00 (NOVE MIL, SEISCENTOS

E  CINQUENTA  E  OITO  REAIS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM

CONJUNTO Nº 120/2013 – CJR E Nº 105/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº

1542/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

1542/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “TRANSFERE IMÓVEL, POR

DOAÇÃO, DE PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA,  AO ESTADO DO PARANÁ,

CONFORME  ESPECIFICA”.  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  SOLICITOU  DESTAQUE  AO

ARTIGO TERCEIRO, PARA QUE O PARÁGRAFO ÚNICO SEJA SUPRIMIDO DO PROJETO DE

LEI, DEVIDO A SUA INOCUIDADE. O VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID PARABENIZOU O

PREFEITO  E  A  SECRETARIA  DE  EDUCAÇÃO  PELA  DOAÇÃO  DO  TERRENO  ONDE

FUNCIONA  O  COLÉGIO  AGALVIRA  BITTENCOURT  PINTO,  POR  SE  TRATAR  DE  UMA

REIVINDICAÇÃO ANTIGA DOS PROFESSORES E DIRETORES DO REFERIDO COLÉGIO, E
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AGRADECEU  AOS  ENVOLVIDOS  PELO  PROCESSO  DE  VIABILIZAÇÃO  DO  MESMO.

AFIRMOU  QUE  JÁ  COMEÇOU  A  COBRANÇA  DAS  MELHORIAS  PROMETIDAS  PARA  O

COLÉGIO. LEMBROU AINDA DO COLÉGIO FAZENDA VELHA QUE ESTÁ AGUARDANDO A

DESTINAÇÃO  ORÇAMENTÁRIA  DE  RECURSOS  PARA  PODER  RECEBER  TAMBÉM

MELHORIAS,  BEM COMO,  EM RELAÇÃO  AO COLÉGIO PROFESSORA MARILZE DA LUZ

BRANDT,  POR  MOTIVOS  DE  SEGURANÇA  PARA  O  FUNCIONAMENTO.  O  VEREADOR

VANDERLEI  DE OLIVEIRA AGRADECEU AOS REPRESENTANTES DA ESCOLA AGALVIRA

BITENCOURT  PINTO,  PRESENTES  NO  PLENÁRIO,  PELO  EMPENHO  NA  LUTA  PELA

REALIZAÇÃO  DESTA  DOAÇÃO,  BEM  COMO,  COMENTOU  SOBRE  A  LUTA  PARA

DESARQUIVAR ESTE PROJETO NO GOVERNO DO ESTADO E DAR ENCAMINHAMENTO

PARA  VOTAÇÃO.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  139/2013,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  140/2013,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  141/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 142/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI  FRANCISCO DE

OLIVEIRA.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  143/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 144/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  145/2013,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  95/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  96/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  97/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  98/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS
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PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  99/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  100/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  101/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  102/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  103/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  104/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  105/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  23/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 24/2013, DE

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 25/2013, DE

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 26/2013, DE

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 27/2013, DE

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 28/2013, DE

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 29/2013, DE

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 22/2013, DE

AUTORIA DO VEREADOR JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN. APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS  PRESENTES.  FINDADA  A  ORDEM  DO  DIA,  FEZ  USO  DA  PALAVRA  NO  ESPAÇO

DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR PEDRO

FERREIRA DE LIMA, QUE PARABENIZOU O PREFEITO EM EXERCÍCIO, RUI SÉRGIO ALVES

DE  SOUZA,  DESEJANDO  UM  BOM  TRABALHO  NESTE  PERÍODO.  COMO  SEGUNDO
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INSCRITO O VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID  CONVIDOU  OS VEREADORES  PARA  A

CERIMÔNIA DE POSSE DA NOVA DIRETORIA DO CONSEG - CONSELHO COMUNITÁRIO DE

SEGURANÇA DE ARAUCÁRIA PARA O BIÊNIO 2013/2015, TENDO COMO PRESIDENTE O

SENHOR PAULO SÉRGIO ANDRADE, NO DIA DOZE DE NOVEMBRO, NO AUDITÓRIO ZILDA

ARNS, NO BAIRRO TINDIQUERA. COMO TERCEIRO INSCRITO, O VEREADOR JOSUÉ DE

OLIVEIRA KERSTEN COMENTOU SOBRE O TUMULTO OCORRIDO EM ARAUCÁRIA PELA

DECISÃO DO MINISTRO MARCO AURÉLIO MELLO, E DISSE QUE DEVE EXISTIR UM POUCO

MAIS DE CUIDADO PELO QUE DIVULGAM AS PESSOAS QUE UTILIZAM AS REDES SOCIAIS

EM RELAÇÃO AOS FATOS POLÍTICOS NO MUNICÍPIO E AFIRMOU QUE É PROVÁVEL QUE

TÃO CEDO NÃO SE CHEGUE AO FINAL DAQUELE PROCESSO. COMO QUARTO INSCRITO,

O VEREADOR ESMAEL PADILHA AFIRMOU QUE FOI, NA VERDADE, JOGADO UM BALDE DE

ÁGUA FRIA NAS PESSOAS QUE ESPERAVAM QUE AS POSIÇÕES POLÍTICAS FOSSEM

REVERTIDAS  EM  ARAUCÁRIA  E  FALOU  SOBRE  O  TEMPO  QUE  JÁ  SE  ESTÁ

ACOMPANHANDO  ESTE  PROCESSO  DESDE  O  INÍCIO  E  QUE  AS  PESSOAS

INTERESSADAS, COMO OS SENHORES GENILDO CARVALHO E GENÉSIO NATIVIDADE, JÁ

DEVEM  ESTAR  JUNTO  AO  TRE  -  TRIBUNAL  REGIONAL  ELEITORAL  TENTANDO  DAR

CONTINUIDADE  PORQUE  TEM  PRETENSÕES  DE  SE  ELEGEREM  A  ALGUM  CARGO

POLÍTICO  EM  ARAUCÁRIA.  COMO  QUINTO INSCRITO,  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO

COMENTOU SOBRE A MANIFESTAÇÃO NA CIDADE E NO LEGISLATIVO, PROMOVIDO PELA

FAMÍLIA ENLUTADA PELA MORTE DO JOVEM LUCAS, E DESTACOU O PAPEL DA CÂMARA

MUNICIPAL COMO LOCAL PARA DAR VOZ AOS CIDADÃOS E FALOU DAS PROVIDÊNCIAS

QUE  ESTÃO  SENDO  TOMADAS  PELOS  VEREADORES  JUNTO  ÀS  AUTORIDADES

COMPETENTES,  RECHAÇANDO  OS  BOATOS  DE  QUE  OS  VEREADORES  ESTARIAM

ACOBERTANDO  ALGUMA  ILICITUDE  NA  CIDADE  VALENDO-SE  DA  POSIÇÃO  DE

VEREADOR.  COMO  SEXTO INSCRITO,  O  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE

OLIVEIRA COMENTOU SOBRE A RESPONSABILIDADE DAS EMPRESAS TERCEIRIZADAS

QUE  PRESTAM  SERVIÇOS  PARA  A  SANEPAR  NO  MUNICÍPIO,  REFERINDO-SE  AO

ATENDIMENTO MAL FEITO NAS RESIDÊNCIAS ONDE SÃO FEITAS OBRAS, DAS QUAIS A

SANEPAR  NÃO  ACEITA  RECLAMAÇÕES.  COMO  SÉTIMO  E  ÚLTIMO  INSCRITO,  O

VEREADOR ALEX NOGUEIRA PARABENIZOU A ATITUDE DO PREFEITO EM EXERCÍCIO RUI

SÉRGIO  ALVES  DE  SOUZA  EM  COMPARECER  AO  LEGISLATIVO  E  DEIXAR  A

ADMINISTRAÇÃO À DISPOSIÇÃO DO LEGISLATIVO PARA COLABORAÇÃO MÚTUA. FALOU

AINDA  SOBRE  A  MOVIMENTAÇÃO  DOS  ADVOGADOS  NA  POLÍTICA  DO  MUNICÍPIO  A

RESPEITO  DOS  PROCESSOS ELEITORAIS  E  AFIRMOU  QUE  A  DEFICIÊNCIA  É  DO
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TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL QUE NÃO JULGA OS PROCESSOS NO DEVIDO TEMPO.

E NÃO HAVENDO  MAIS  ORADORES INSCRITOS,  O SENHOR PRESIDENTE,  VEREADOR

PEDRO NOGUEIRA,  RELATOU SOBRE O ENCONTRO COM OS FAMILIARES DO JOVEM

LUCAS NA CÂMARA MUNICIPAL E A PRESENÇA DO NOVO COMANDANTE QUE ASSUMIU A

SEGUNDA  COMPANHIA  DO  DÉCIMO  SÉTIMO  BATALHÃO  DA  POLÍCIA  MILITAR  EM

ARAUCÁRIA,  O  CAPITÃO  STOCHEIRO,  BEM  COMO  O  DELEGADO  DA  POLÍCIA  CIVIL

AMADEU TREVISAN. AGRADECEU A VISITA DO PREFEITO EM EXERCÍCIO RUI SOUZA E

REITEROU A DISPOSIÇÃO DO LEGISLATIVO NA COLABORAÇÃO COM O EXECUTIVO EM

ARAUCÁRIA,  LEMBRANDO  QUE  ALGUMAS  INFORMAÇÕES  REQUERIDAS  A  ALGUMAS

SECRETARIAS  MUNICIPAIS  AINDA  NÃO  FORAM  RESPONDIDAS.  FALOU  SOBRE  OS

PROBLEMAS DO TRANSPORTE ESCOLAR EM ARAUCÁRIA E SOBRE UM EPISÓDIO EM

QUE FOI USADO INDEVIDAMENTE O SEU NOME PARA LIBERAÇÃO DE UM VEÍCULO SEM

CONDIÇÕES  DE  USO  PARA  TRANSPORTAR  ALUNOS.  AGRADECEU  A  PRESENÇA  DE

TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.

                                                                                                                                                                                                        


